



BIONATURE

FICHE TECHNIQUE TECHNICAL DATA SHEET



ÉLIMINATEUR D'ODEURS ANTIBACTÉRIEN Antibacterial odour eliminator

- Idéal pour couches lavables
- Hypoallergène

- Ideal for cloth diapers
- Hypoallergenic

INGRÉDIENTS:

Eau, Chlorure d'AlkylDimethylBenzylAmmonium, Chlorure d'AlkylDimethylEthylbenzylAmmonium, Huile essentielle.

INGREDIENTS:

Water, AlkylDimethylBenzylAmmonium Chloride, AlkylDimethylEthylbenzylAmmonium Chloride, Essential Oil.

MISE EN GARDE:

Ne PAS combiner à un autre produit. Gardez hors de la portée des enfants. En cas d'ingestion, faire boire un verre d'eau. Appeler un médecin. En cas de contact avec les yeux, laver à grande eau. Conserver dans un endroit sec.

CAUTION:

If Do NOT combine with another product. Keep out of reach of children. If swallowed, give a full glass of water. Call a physician. In case of eye contact, flush with water. Store in a dry environment.

DONNÉES TECHNIQUES

pH: 7.0
Aspect: Transparent
Biodégradabilité: Complète

TECHNICAL DATA

pH: 7.0
Aspect: Transparent
Biodegradability: Complete

- Certifié non-toxique pour l'environnement
- Biodégradable (selon le test de l'OCDE No. 301D ou équivalent)
- Non-cancérigène
- Sans phosphate, ni NTA

- Certified non-toxic for the environment
- Biodegradable (in accordance with OECD test No. 301D or equivalent)
- Non-carcinogenic
- Phosphate & NTA free



Thé Des Bois/ Wintergreen

bio-822: 12 X 800 mL

bio-825: 20 L

MODE D'EMPLOI:

Pour désodoriser les textiles, diluer 22mL dans 4L d'eau. Laisser agir quelques minutes puis rincer. Cette dilution est aussi idéale pour nettoyer les comptoirs, baignoires, éviers, jouets et autres surfaces.

INSTRUCTIONS:

To deodorize textiles, dissolve 22mL in 4L of water. Let sit for a few minutes then rinse. This dilution is also ideal for countertops, baths, sinks, toys and many other surfaces.

USINES ALIMENTAIRES: L'équipement et les surfaces qui sont en contact direct avec les aliments doivent être rincés avec de l'eau potable après avoir été nettoyés avec ce produit. Éviter la contamination des aliments pendant l'utilisation. Ne pas remiser dans les lieux de transformation ou d'entreposage des aliments.

FOOD ESTABLISHMENTS: Equipment and surfaces subjected to direct contact with food must be thoroughly rinsed with potable water after being cleaned with this product. Avoid contamination of food when using this product. Do not store in food-processing or food-storage areas.

LABORATOIRE BIONATURE

Boucherville, Québec, Canada, J4B 8N4
Fabriqué au Canada • Made in Canada
www.bionature.ca



PRODUIT CERTIFIÉ À IMPACT ENVIRONNEMENTAL RÉDUIT. VEUILLEZ CONSULTER LES ATTRIBUTS SPÉCIFIQUES ÉVALUÉS. PRODUCT CERTIFIED FOR REDUCED ENVIRONMENTAL IMPACT. VIEW SPECIFIC ATTRIBUTES EVALUATED: UL.COM/EL